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This hardware is specifi cally designed for connecting the three legs on a 
campaign stool. It is sized for a 11/4" diameter leg with a 5/16" through hole for 
the leg bolt.

Each leg fi ts between an inner washer and an outer washer and is secured with a 
leg bolt. Be sure to tighten all three leg bolts after fi nal assembly.

Caution: This confi guration of stool places relatively high loads on the 
legs, particularly in the area of the central joint. Wood species and grain 

direction should be carefully considered when building this type of stool.

Ces pièces sont conçues spécialement pour joindre les trois pieds d’un tabouret 
portatif de style militaire. Elles conviennent à des pieds de 1 1/4 po de diamètre 
avec un trou traversant de 5/16 po pour y passer l’une des trois vis.

Coincé entre une rondelle extérieure et une rondelle intérieure, chaque pied 
est retenu par une vis. Assurez-vous de bien serrer les trois vis une fois le 
tabouret assemblé.

Mise en garde : Des charges relativement grandes sont appliquées
sur les pieds de ce type de tabouret, particulièrement près du pivot 

central. Les essences de bois utilisées et le sens du fi l doivent donc être 
considérés judicieusement.
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